
 
今回は 夏休みに行われた関ジモト大学 の報告（その４）です。 

◇ オンラインセミナー「関ジモト大学２０２１ online」                                         

今年度は、昨年度に引き続きオンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せ

き・まちづくりＮＰＯぶうめらん」が主催する「関ジモト大学online」の場をお借りして、

関市内の４５企業と各企業のＳＤＧｓに関わる取り組みについての話を聞き、生徒が意見交

換を行いました。 

◇ 企業紹介                                     

【CCI（シーシーアイ株式会社）】 

 カーケミカル、カーケア用品、樹脂・ゴム製品、

防音材・制振材等の開発・製造・販売。安全性や環

境に配慮した次世代製品の基礎研究（バイオ、機能

材料の研究等）も積極的に行っています。 

【HP】 https://cci-corporation.com/ 

 

SDGs 取組中 

                                

 

◇ 関ジモト大学を受けて 生徒の感想                          

・USJ やディズニーのアトラクションに、CCI の部品が使われていたり、Amazon で CCI の製品に

たくさんのレビューがついていたりする信頼ある企業だなと思いました。また、バイオの研究を

行い、環境や SDGsに対する配慮・社会貢献をしている企業であると分かりました。10年後に、環

境に対する目標を立てて、それに向けて小さい目標を段階的に達成していることが分かりました。 

 

・シーシーアイのモットーとして「環境負荷物質を使用しない」があって二酸化炭素による地球

温暖化などに気を遣っていることがわかった。また、ワーク・ライフ・バランスの点では完全週

休二日制や年末年始夏季休暇など合わせて年間休日 120 日としていることにとても驚きました。

CCI にはさまざまな事業部があって中でもカーケミカル事業は売上の 82%を占めているというこ

とに驚きました。 

 

・今回の講座では、シーシーアイグループの各事業部の活動を詳しく知ることが出来た。また、

ワーク・ライフ・バランスの取り組みがあって社員にとっても快適な仕事環境が築けていると思

った。SDGsとの関わりについては未来に向けての具体的な目標設定をしていて達成感とか感じら

れる取り組みだと思った。CMでよく CCIのことを見るけど、国内や海外にも多くの支店があって、

私が大好きな TDLや USJにも携わっているから、興味が湧きました。素敵な講座ありがとうござ

いました。 

Seki Bridge Journal 第３７号 
令和３年 12月 17日 

岐阜県立関高等学校 

  

https://cci-corporation.com/


 

・僕たちは、長期的ではなく一時的な SDGsの活動を行っているので、計画を組み立てるだけで反

省まではいかないのですが、CCIさんの方ではその反省まで行っていることを聞き、こちらでも今

後はやらなくても反省をしてみようと思いました。また、休みに関してなどの環境整備も他の会

社にないほど充実していたと思うので、余裕のある会社は他も良いようにしていってほしいです。 

 

・あまり自分たちの生活に関わりがないと思っていたけど思っていたよりもたくさんの関わりが

あり、そして多くの SDGsに取り組んでいることがわかりました。しかし、ただ取り組むだけでは

なく何十年先の未来をみこしての取り組みなのでとてもびっくりしました。会社が取り組んで良

くなるのを待つだけじゃなくて、私も自分から取り組んでいきたいです。 

 

・CCIグループさんは SDGs実現に向けてさまざまなことを行なっていました。研究開発部では油

を分解する微生物を研究して、それを食品工場でつかうことにより、排出される油を分解して環

境への配慮をできるようにしています。ほかにもタイヤを作っており、東京ディズニーリゾート

やユニバーサルスタジオジャパンのアトラクション(ビックサンダーマウンテンなど)で使用され

ています。カーケミカル事業にも力を入れており、ブレーキフルードなどをつくっています。 

 


